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ATA Nº 002/2022 

 

Aos quatorze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Tairo Weirich, 

como Presidente; Paulo Ricardo Gonçalves, como Vice-Presidente; Henrique 

Pivatto, como Secretário; Antonio Valesan, Cleber Scotta, Cleiton Telocken, 

Gilvani Bronca, Jaquisele dos Santos e Nelson Vasconcelos Salvador. 

Verificado o número regimental, o Presidente, invocando a proteção de Deus, 

declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, a 

imprensa, o público presente e os internautas que acompanhavam a Sessão. Após, 

reiterou que, como nas sessões anteriores, não seria feita a leitura da Ata n° 

001/2022 da Sessão Ordinária do dia 07 de fevereiro de 2022. Registrou, ainda, 

que a referida Ata foi disponibilizada aos vereadores de forma eletrônica, em dias 

anteriores, para análise prévia. Assim, de imediato, colocou a ata para apreciação 

e votação do Plenário, restando aprovada, por unanimidade. Após, foi solicitada a 

leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 013/2022, 

encaminhando cópia das Leis Municipais 1.940/22. 1.941/2022, 1.942/2022, 

1.943/2022 e 1.944/2022, sancionada em 09 de fevereiro de 2022. Ofício nº 

014/2022, encaminhando os Projetos de Leis de números 007/2022, 008/2022, 

009/2022, 010/2022 e 011/2022, para apreciação desta Colenda Câmara de 

Vereadores. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Resolução de Mesa n° 

001/2022. Requerimento n° 007/2022, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves. 

Requerimentos números 008/2022, 009/2022 e 010/2022, do Vereador Nelson 

Vasconcelos Salvador. Requerimentos números 011/2022 e 012/2022, do 

Vereador Antonio Valesan. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Lidos os 

expedientes, o Presidente solicitou aos componentes das Comissões Permanentes 

a indicação do Presidente, Relator e Secretário. As Comissões informaram que a 

Comissão de Constituição e Justiça restou constituída da seguinte forma: como 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 21/02/2022, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 22/02/2022. 

Roca Sales, 22/02/2022. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretora de Expediente 
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Presidente, vereadora Jaquisele dos Santos; como Relator, vereador Cleiton 

Telocken; e como Vogal, vereador Gilvani Bronca. A Comissão de Orçamento e 

Finanças restou constituída: como Presidente, vereador Paulo Ricardo Gonçalves; 

como Relator, vereador Cleiton Telocken; e como Vogal, vereador Gilvani 

Bronca. Na sequência, o Presidente ressaltou que na sessão anterior o Vereador 

Antonio Valesan requereu vistas do Projeto de Lei n° 004/22 e, ao ser consultado, 

sugeriu pela votação do Projeto. A seguir, o Plenário foi consultado sobre a 

possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, o referido Projeto. O Plenário 

concordou com a proposta. Projeto de Lei nº 004/22: Altera a Lei Municipal nº 

1.872/20, que dispõe sobre os procedimentos para a participação, a proteção e a 

defesa dos direitos do usuário de serviços públicos do Poder Executivo e a Lei nº 

803/07, que institui o Regime Próprio de Previdência Social dos Servidores 

Efetivos do Município de Roca Sales, e dá outras providências. A seguir, o 

Plenário foi consultado sobre a possibilidade de apreciar e votar, de forma 

imediata, os Projetos protocolados na Sessão. O Plenário concordou com a 

proposta. Assim, foi determinada a leitura dos projetos, de forma individual. 

Projeto de Lei nº 007/22: Estabelece o percentual para revisão geral anual dos 

servidores do Poder Executivo, incluindo os servidores celetistas do quadro de 

empregos, inativos, pensionistas, conselheiros tutelares e estagiários, e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 008/22: Estende aos servidores do Poder 

Legislativo Municipal, a Revisão Geral Anual de que trata a Lei Municipal nº 

329/02, com suas alterações, e dá outras providências. Projeto de Lei nº 009/22: 

Estende aos Secretários Municipais, a Revisão Geral Anual de que trata a Lei 

Municipal nº 329/02, com suas alterações posteriores, e dá outras providências. 

Projeto de Lei nº 010/22: Estende aos ocupantes de cargos eletivos de Prefeito e 

Vice-Prefeito, a Revisão Geral Anual de que trata a Lei Municipal nº 329/02, com 

suas alterações posteriores, e dá outras providências. Projeto de Lei nº 011/22: 

Estende aos Vereadores Municipais, a Revisão Geral Anual de que trata a Lei 

Municipal nº 329/02, com suas alterações posteriores, e dá outras providências. O 

Presidente colocou os Projetos para apreciação e votação do Plenário, restando 

todos os projetos supracitados aprovados por unanimidade. Dando andamento, o 

Presidente informou o protocolo da Resolução de Mesa n° 001/2022, logo 

solicitando a sua leitura: Autoriza a Câmara de Vereadores do Município de Roca 

Sales a vincular-se como associada à Associação dos Vereadores do Vale do 

Taquari – AVAT, regulamenta o pagamento das respectivas anuidades e dá outras 

providências. Presente à Sessão a Senhora Paula Teixeira, representante da 

Associação de Vereadores do Vale do Taquari, a qual, a convite do Presidente, 

explanou aos Vereadores sobre o objetivo e funcionamento da entidade 

associativa, relatou o planejamento e ações da AVAT, sanando dúvidas dos 
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vereadores. Após, a referida Resolução foi colocada para apreciação e votação, 

restando aprovada por sete votos favoráveis e um contrário do Vereador Cleiton 

Telocken. Ato contínuo, o Presidente consultou o Plenário sobre a possibilidade 

de apreciar e votar, de forma imediata, os Requerimentos protocolados. O Plenário 

aprovou a proposta. Dessa forma, foi determinada a leitura das proposições. 

Requerimento nº 007/2022, do vereador Paulo Ricardo Gonçalves, solicitando a 

convocação do responsável pela agência dos Correios de Roca Sales, para que 

compareça em Sessão da Câmara de Vereadores, a fim de esclarecer sobre os 

serviços prestados pelos Correios no âmbito municipal. Requerimento nº 

008/2022, do vereador Nelson Vasconcelos Salvador, solicitando que o Executivo 

Municipal analise a possibilidade de elaboração de Projeto de Lei Bolsa Atleta 

(minuta em anexo), a fim de regulamentar uma ajuda de custo aos atletas do 

município de Roca Sales que representam o município em competições regionais, 

estadual, nacionais e internacionais. Na apreciação, o Vereador Gilvani Bronca 

ressaltou a importância do requerimento, no entanto, sugeriu a inclusão de bolsa 

de auxílio a estudantes universitários, de forma a propiciar que jovens do 

município tenham acesso à graduação e cursos profissionalizantes. Após, 

parabenizou a Coordenação de Esportes pelo ótimo trabalho realizado, sendo que 

muitos atletas do Centro de Treinamento Esportivo Municipal, receberam 

materiais no ano de 2021, bem como houve o fornecimento de lanches em viagens, 

porém, todo auxílio é importante. Requerimento nº 009/2022, do vereador Nelson 

Vasconcelos Salvador, solicitando para que seja oficiado o Poder Executivo 

Municipal, no intuito de analisar a possibilidade de reajuste do valor do Vale-

Alimentação no âmbito da Administração Direta do Município de Roca Sales. Na 

apreciação, o Vereador Henrique Pivatto endossou o requerimento, reiterando a 

importância de o Executivo Municipal, efetivamente, proceder ao referido 

reajuste. O Vereador Cleber Scotta também solidarizou-se com o requerimento, 

salientando a necessidade de majoração do valor do vale-alimentação, 

complementando sobre a possibilidade de consulta ao Sindicato dos Servidores 

para auxiliar na melhor maneira de reajuste. Requerimento nº 010/2022, do 

vereador Nelson Vasconcelos Salvador, solicitando para que seja oficiado o Poder 

Executivo Municipal, no intuito de verificar a possibilidade de encaminhar um 

Projeto de Lei para conceder auxílio combustível para os agentes comunitários de 

saúde. Requerimento nº 011/2022, do vereador Antonio Valesan, solicitando ao 

Executivo Municipal, através do setor responsável, a disponibilização das 

seguintes informações acerca da obra realizada junto a Avenida General Daltro 

Filho, junto a galeria da JBS: notas fiscais, cópia de contratos, valores gastos na 

obra, prazo de conclusão e dados da empresa responsável. Na apreciação, o 

Vereador Henrique Pivatto, solicitou que a obra da elevação da via seja concluída 
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o mais rápido possível e ressaltou ser necessário maior cuidado com materiais e 

entulhos deixados na rua em razão desta obra, destacou sobre a necessidade de 

fiscalização da aplicação da verba pública e das empresas responsáveis pelas 

licitações, principalmente no tocante ao cumprimento de prazos. Outrossim, o 

vereador Henrique Pivatto relatou que foi informado sobre um novo recapeamento 

na rua, no entanto, até o momento ainda foi iniciado. O Vereador Nelson 

Vasconcelos Salvador, aproveitou a oportunidade para salientar que a obra na 

Avenida General Daltro Filho é de responsabilidade da empresa vencedora da 

licitação, cabendo à Administração cobrar maior agilidade na conclusão da obra, 

em especial a finalização das calçadas. O Vereador Cleber Scotta, demonstrou ser 

contrário à terceirização das obras por empresas vencedoras de licitações e 

destacou o seu descontentamento com as bocas de lobos que não estão escoando 

a água de forma adequada. Requerimento nº 012/2022, do vereador Antonio 

Valesan, solicitando ao Executivo Municipal para que disponibilize cópias da 

documentação relativa a obra da escola do Bairro Dois Lajeados, bem como 

solicitou que a Câmara de Vereadores convoque para a próxima sessão ordinária 

os responsáveis pela empresa Sul Engenharia, em especial, o Senhor Douglas 

Vieira de Vargas e o Assessor Jurídico Gustavo Batista dos Anjos, para que 

esclareçam dúvidas acerca do atraso na execução da obra. Na apreciação, o 

Vereador Henrique Pivatto destacou que já cobrou explicações referentes a obra a 

cerca de seis meses atrás, ocasião em que o Prefeito Municipal compareceu à Casa 

Legislativa para sanar dúvidas sobre o andamento da obra da escola, porém até o 

momento a obra encontra-se na mesma situação, destacando que a empresa que 

está executando a obra recebeu valores que estavam em débitos, no entanto, está 

pendente o reequilíbrio financeiro para dar continuidade no andamento da obra, 

solicitou transparência na execução de obras públicas. O Vereador Cleiton 

Telocken explanou sobre a importância de ter certeza sobre o assunto abordado, 

destacando que à época da licitação o valor da obra estava orçado em 

aproximadamente R$4.000.000,00 (quatro milhões de reais), porém devido a 

pandemia este montante aumento, devido ao reequilíbrio financeiro, sendo que a 

obra, estaria  orçada, atualmente, em torno de R$5.000.000,00 (cinco milhões de 

reais); ressaltou que em visita ao FNDE foi solicitado o reequilíbrio financeiro e 

repasse de valores para continuar a obra, foi informado que o município poderia 

começar a obra com caixa próprio no valor de até 15% (quinze porcento) do total 

da obra. O Vereador Cleber Scotta, salientou a importância da construção desta 

escola para o município, colocando-se a disposição para auxiliar no que foi 

possível, além de solicitar a limpeza do terreno onde a escola será edificada, com 

a roçada do local. Os vereadores proponentes apresentaram as razões dos seus 

pedidos, e os demais colegas apresentaram sugestões sobre as matérias. Os 
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Requerimentos foram colocados para apreciação e votação do Plenário, restando 

aprovados por unanimidade. Dando seguimento, o Presidente convidou o 

Presidente da AVAT, Senhor Leandro Mariante, para explanar sobre os trabalhos 

da entidade, ocasião em que abordou fatores históricos, objetivos da entidade 

associativa, ações desenvolvidas, assim como explanação de dúvidas e sugestões 

dos vereadores. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Nelson Vasconcelos 

Salvador, devidamente inscrito, cobrou melhorias na rede de água na Linha 

Mariano, informou que agendou uma visita juntamente com a empresa na 

comunidade, solicitou respostas referente a situação, eis que a situação da referida 

rede de água está precária a quase 10 anos, sem solução. Após, endossou seus 

pedidos e enfatizou a necessidade de reajuste adequado no vale-alimentação 

municipal. Ao final, disse que fez um requerimento de auxílio funeral para 

abranger todas funerárias do município, sendo atendido o pedido, no entanto, o 

auxilio era de R$900,00 (novecentos reais) específico para uma funerária e 

atualmente R$500 (quinhentos reais) onde as pessoas podem escolher a funerária 

de sua confiança, porém este valor deveria ser revisto. O Vereador Cleber Scotta, 

devidamente inscrito, disse que é extremamente importante o reajuste do vale-

alimentação. Na sequência, agradeceu a administração pela realização da limpeza 

das ruas do Bairro Dois Lajeados, conforme havia solicitado na sessão anterior. 

Após, solicitou que o programa de parceria para pavimentação de ruas da cidade 

seja executado com brevidade, ressaltando a necessidade de conclusão das obras 

em ruas já iniciadas para, após, iniciar a pavimentação de novas ruas. Apresentou, 

também, uma imagem de uma betoneira abandonada em terreno baldio pelo Poder 

Executivo e solicitou a retirada da mesma do local. O Vereador Henrique Pivatto, 

devidamente inscrito, agradeceu ao Deputado Estadual Dirceu Fransiscon pela 

destinação de uma Emenda Parlamentar para a construção de uma praça no Bairro 

21 de abril, salientou que os méritos são do Ex-Vereador Adriano Horbach, da 

assessoria do Deputado, Bancada de Vereadores do PTB e agradeceu ao arquiteto 

Jonas Hefliger e Assessora de Planejamento Veronica. Após, o vereador solicitou 

que o Executivo Municipal mencione em matérias jornalísticas e mídias digitais 

os responsáveis pelos recursos destinados ao Município. Ao final, agradeceu ao 

Deputado Dirceu pela ajuda no programa pavimenta, complementando que em 

breve advirão recursos para a compra de uma ambulância para município de Roca 

Sales. O Vereador Nelson, por sua vez, solicitou espaço para agradecer o Ex-

Vereador Adriano Horbach pela conquista da praça para o Bairro 21 de Abril. Na 

sequência, o Presidente convidou o Secretário Municipal de Serviços Urbanos, 

Senhor Rolf Rohsig Fischer, presente a sessão, para fazer uso da tribuna, 

atendendo ao requerimento do vereador Paulo Ricardo Gonçalves. O Secretário 

esclareceu sobre o cronograma dos próximos trabalhos a serem executados pela 
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Secretaria, explanou acerca do andamento das obras de pavimentação da RS-129 

e sobre o programa de pavimentação participativa. Ainda, respondeu aos 

questionamentos feitos pelos vereadores, em relação às obras já executadas e 

àquelas em andamento no município e, ao final, agradeceu o espaço oportunizado. 

O vereador Paulo Ricardo Gonçalves, devidamente inscrito, agradeceu a presença 

do Secretário de Serviços Urbanos, dando ênfase para que os secretários 

compareçam com maior frequência à Câmara de Vereadores. Na oportunidade, 

salientou a necessidade da construção da escola do Bairro Dois Lajeados, para a 

criação de mais vagas para as crianças do município, destacando que atualmente 

as escolas municipais estão com um número elevado de alunos e a construção deste 

obra certamente amenizaria esta situação. Ao final, o Presidente convidou a todos 

para participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 21 de fevereiro de 2022, às 

19 horas, no mesmo local. Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob a proteção 

de Deus, encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 14 de fevereiro de 2022. Registre-

se. Publique-se. 
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